

再処理企業協議会

かわら版

さいくる 2017年12月 第29号

構内作業に従事されている皆さまへ、あなたも“再処理企業協議会”の会員です!

今月の担当者



吹越 隆



渋谷 淳也

2017年(平成29年)11月30日発行
再処理企業協議会 広報部
〒039-3212 青森県上北郡六ヶ所村大字尾駁字弥栄平1-5
再処理企業センターB棟
TEL (0175)71-2487 FAX (0175)71-2488
URL <https://www.saisyori-kigyokyogikai.jp/>



再処理企業協議会

冬の準備は万全ですか。早めの冬支度を行いましょう!

第5回 再処理企業協議会ボウリング大会

11月11日(土)三沢ボウルにて、会員企業21社104名(26チーム)の方に参加いただき、熱戦を繰り広げました。

団体戦

- 1 昔取った杵柄三人プラスいち (株)青森クリエイト
- 2 SKOM (エスコム) 美和電気工業(株)
- 3 ストライクパワーズ (株)日立パワーソリューションズ

個人戦

- 1 釜石 翔 様 美和電気工業(株)
- 2 鶴ヶ崎 光男 様 六ヶ所エンジニアリング(株)
- 3 木村 真司 様 (株)ユアテック



団体優勝

投げたボールに思いを込め、結果に一喜一憂しながらの楽しい時間となりました。今回参加できなかった方も次回ぜひ参加してみてください!



祝 2025 青森国体 ボウリング競技(少年)開催会場内定!! 御支援 御協力 宜しくお願い申し上げます

お知らせ

- 第5回 再処理企業協議会杯ゴルフ大会(10月21日)は悪天候の為、中止となりました
- 会報さいくる 第9号(1月発行予定)
- 新年もちつき大会(1月上旬予定):再処理企業センター(X15)B棟ロビー
- ※日程が決定次第、再処理企業協議会ポータルサイトにアップ致します。



地域情報

☆三沢の街中に幻想的な空間を☆

★青森で(多分)一番早いイルミネーション★

『MISAWA PHANTASIA - ミサワファンタシア』

三沢市中央町なかよし公園にある16mのツリーをシンボルに、街なかに光が浮かぶ幻想的な空間を創出し、たくさんの光が貴方を幻想的な世界へと誘います。

期 間: 2017年11月9日(木)~2018年1月10日(水)
点灯時間: 16時30分~24時00分



クラブ・同好会紹介 卓球部

日本原燃卓球部は、男子18名、女子7名の計25名(幽霊部員含む)で活動しております。

部員の年齢層は、10代~50代まで幅広く、卓球のレベルも初心者から上級者まで様々な人が所属し、年齢や巧拙に係わらず、楽しく和気藹々と日々の練習に励んでおります。また、協力会社の方も数名入部していただき、会社の枠を超え、卓球を通じた交流の輪を広げております。

卓球部の主な活動は、上十三地域の各地で開催される大会への参加です。

地道な練習の甲斐あってか、近年では地区大会で、男女ともに上位入賞したり、優勝者が出ることもあります。結果に固執することなく、あくまで仲間や地域の方々と共に、卓球を楽しむことを最優先に活動しております。

卓球は、老若男女を問わず、生涯スポーツとしても多くの方に親しまれているスポーツです。誰でも気軽に始められ、体型や筋力を問いません。

毎日のお昼休みの時間と、週2回(月・金)の退勤後に、事務本館前の体育館で練習しておりますので、初心者の方でも、興味のある方は是非ご連絡ください。



問合せ先 石田 泰裕 (経営本部 事業管理部 原価計画G 内線:96-1438)
清水 義直 (再処理事業部 エンジニアリングセンター 設計部 プロセス・機器G 内線:96-9167)

最近のイベント

- 10月 5日(木) 第2回特定化学物質等作業主任者能力向上教育 受講者数:45名
- 10月16日(月) 第2回再処理構内見学会 参加者数:22名
- 10月26日(木) 第3回勉強会(安全衛生法) 受講者数:77名
- 10月26日(木) 第2回定例会 参加社数:53社
- 11月 6日(月) 第1回現場指揮者教育 受講者数:41名
- 11月30日(木) 再処理企業協議会設立5周年記念講演会(予定)

編集後記

先日開催されました『第5回 再処理企業協議会ボウリング大会』に、広報部会チームとして参加させて頂きました。大会前は、広報部会チームのみなさん、かなりの久しぶりというショッキングな現実を知りつつも、入賞を目指し頑張る事を決意しました。

1ゲーム目を終了した頃には、腕や腰に違和感を感じながらの投球。入賞には、ほど遠い成績。

なんとか2ゲームを終了し、成績発表の準備をしていた時でした。なんと!広報部会チームが入賞していたのです。ブービー賞を勝ち取ったのです。。

その後の懇親会にも参加し、なんとも楽しい一日となりました。